



Bulletin d'informations policières locales

DÉBUT DE LA SAISON À VÉLO

Depuis le 22 mai, les policiers à vélo du poste de la MRC Rouville ont débuté leur patrouille des rues, des pistes cyclables et des lieux publics des six municipalités qu'ils desservent. Lors de leur première sortie, ils ont notamment patrouillé la piste cyclable « la route des champs » dans les municipalités de Saint-Césaire et de Saint-Paul D'abbotsford.

Tout en effectuant de la sensibilisation auprès des usagers, ils ont pu vérifier l'état des infrastructures et de la signalisation et s'il y avait lieu, une communication sera établie entre les gestionnaires du réseau cyclable et les policiers, tout au long de la saison estivale, afin de sécuriser le réseau et d'échanger de l'information sur les signalements reçus.

Le mandat des policiers en vélo consiste principalement :

- Appliquer la réglementation municipale;
- Assurer une présence sur le réseau cyclable;
- Patrouiller les parcs et lieux publics;
- Patrouiller les sites problématiques ciblés;
- Accompagner et encadrer les cadets;
- Appliquer les diverses lois, telles que la loi sur le cannabis et le tabac;
- Participer au traitement des plaintes en matière de sécurité routière;
- Présence familière et préventive dans les camps de jour et lors des festivités, s'il y a lieu,.
- Assurer une patrouille de soir lors de la fête nationale, s'il y a lieu,.
- Effectuer des opérations en sécurité routière.

Sur la photo en p.j. les agents Vincent Landry et Joyce Campbell, de la Sûreté du Québec, MRC de Rouville.

Sûreté du Québec
Poste de la MRC de Rouville
450 460 4429

Service des communications
Sûreté du Québec
Montréal – Grand quartier général
514 598-4848
www.sq.gouv.qc.ca

